
Sono un Arbitro che si trova in disaccordo con l'interpretazione che danno altri arbitri 
relativamente alla sequenza : 
                               1 F              1 Q 
                               1 C              1 P 
  
per alcuni questo è 4° colore mentre per altri (tra cui il sottoscritto ) è naturale. 
Giocando Nobili quinte è spesso più frequente che l'apertura di 1 Fiori possa essere con  due 
carte proprio perché l'apertore ha ambedue i nobili quarti (e quindi l'incontro a picche è trovato). 
Viceversa il 4° colore nel caso sarebbe 2 Picche : garantisce l'apertura e nega quattro carte, 
chiede fermo. 
Mi sembra più semplice.  
Oltretutto Guido Ferraro in un suo articolo da un campionato giocato da lui scrisse testualmente 
( dopo 1 F - 1 Q - 1 C) ".. non sapevo cosa dichiarare, 1 Picche no perché naturale... ecc. 
Se lo dice lui... 
G. Papini 
 


